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 Народная молва отправила в клинику пластической хирургии Татьяну Буланову, посчитав,
что певица слишком быстро пришла в форму после родов и выглядит подозрительно
хорошо.   

  Я просто перестала кормить ребенка, вот и стала приходить в норму, – призналась «Желтой
Газете» Буланова. – Восстановилась, кстати, не до конца, думаю, два-три лишних килограмма во
мне еще есть, так что пока не очень довольна своим внешним видом. Прикладываю сейчас массу
усилий, чтобы ускорить процесс. Сидела тут на довольно жесткой диете. Правда, все эти диеты
не очень люблю: когда их заканчиваешь, обязательно хоть немножечко, но набираешь снова.
Поэтому просто стараюсь не есть после пяти вечера.

 – Однако поговаривают, что для ускорения процесса вы посетили и пластического
хирурга? 

– Бессовестно врут (смеется). Просто у меня отличная генетика. Маме моей, к примеру, 75 лет,
но когда она приведет себя в порядок, никто ей столько не даст. Помню, когда Влад с ней
познакомился, а потом узнал ее возраст, просто обалдел. При этом мама никогда в жизни не
делала никаких операций, даже кремами пользуется от случая к случаю. А я все-таки за собой
ухаживаю. Плюс к этому не курю, что, на мой взгляд, очень важно, потому что курение сразу же
отражается на состоянии кожи. Постоянно слежу за своей фигурой, стараюсь держать себя в
тонусе, хотя в тренажерный зал не хожу. Несколько раз пробовала заняться спортом, но
поняла: не мое. Просто стараюсь больше ходить пешком.

 – Редко в наше время встретишь звезду эстрады, которая избегает пластических
хирургов. 

– Понимаю: мне через какое-то время придется к ним обратиться, но ужасно боюсь этого. Года
полтора назад у меня была небольшая травма – поскользнулась в ванной и ударилась лицом о
кран. Зубами рассекла себе щеку изнутри, вот и пришлось убирать образовавшийся рубец. В
результате пошла в клинику, но боялась при этом так, что и сейчас вспомнить страшно. Хотя
операция была несложная и уколов мне наделали обезболивающих, но… Знаете, это как поход к
зубному: сейчас вроде там уже и небольно совсем, но я все равно иду лишь после того, как у
меня пломба выпадет. Похожая история и с пластической хирургией: пока можно будет не идти,
я туда – ни ногой!    
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